

Ladies-Captain-Cup - Afterwork -

Im zweiten Anlauf hat es dann jetzt geklappt: Über 40 Teilnehmerinnen durfte Ulrike Barian zum Ladies-Captains Cup begrüßen. War der ursprüngliche Termin Ende Mai noch wegen der Regenmassen wortwörtlich ins Wasser gefallen, ächzten nun einige der Spielerinnen ob der plötzlichen Hitze. „Es war für viele Teilnehmerinnen eine echte Herausforderung, bei den hohen Temperaturen 18 Loch Golf zu spielen“, war Ulrike Barian dennoch froh, dass nur eine Spielerin wegen Kreislaufproblemen abbrechen musste.

Nachdem gegen 20:30 Uhr sich auch der letzte Flight ins Ziel gekämpft hatte und die verdienten Sieger in zwei Netto- und einer Bruttoklasse gekürt waren, hatte der Ladies Captain noch eine Überraschung parat, denn unter allen Teilnehmerinnen wurden acht hochwertige Preise mit Werten bis 150 € verlost. „Es soll jeder die Chance auf einen schönen Preis haben, denn auf dem Siegereppchen ganz oben stehen ja doch oft die gleichen“, lautete der Hintergedanke. Die Resonanz auf das Event bestätigt Ulrike Barian und sie verspricht: „Nächstes machen wir das wieder. Ich möchte das Turnier gerne etablieren.“ Der Auftakt war jedenfalls trotz zwei Anläufen äußerst gelungen.

Camillo Kluge - Pressewart -

